

Pressemitteilung

Rechtsanwältin Nasser (Kreplin & Partner): Alle über 300 Arbeitsplätze gerettet!

Freilingen, 23. April 2012. Nachdem die B.A.K. Clean und Dienstleistungen GmbH & Co. KG im Februar diesen Jahres Insolvenzantrag gestellt hat und das Insolvenzverfahren am 1. April 2012 eröffnet wurde, konnten alle Arbeitsplätze nachhaltig gesichert werden. Der Geschäftsbetrieb wurde mit über 300 Mitarbeitern im Rahmen einer übertragenen Sanierung von gepe Gebäudedienste Peterhoff GmbH mit Sitz in Düren übernommen.

Der harte Wettbewerb innerhalb der Branche und die hieraus resultierenden defizitären Umsätze hatten das Unternehmen in eine finanzielle Schieflage gebracht. Schließlich hatte die Geschäftsführung am 2. Februar 2012 einen Insolvenzantrag gestellt.

Die Insolvenzverwalterin hat den Betrieb seit ihrer Bestellung aufrecht erhalten. Alle Dienstleistungen wurden Dank des unermüdlichen Einsatzes der Geschäftsführung sowie der Mitarbeiter in gewohnter Qualität und Schnelligkeit fertig gestellt, so dass der Geschäftsbetrieb reibungslos aufrecht erhalten werden konnte.

Hierdurch ist es gelungen, die Sanierungschancen zu erhöhen und den Fokus intensiv auf die Investorensuche zu richten. Ziel der Aktivitäten waren neben der Optimierung des Kaufpreises im Interesse der Gläubigergemeinschaft auch der Erhalt möglichst vieler Arbeitsplätze.

Die Sanierungsexpertin und Insolvenzverwalterin Nasser wörtlich: „Ich freue mich, dass wir mit der Unterstützung der treuen Kunden und der Mitarbeiter diesen Erfolg erzielen konnten. Der Belegschaft und dem neuen Investor wünsche ich alles Gute und viel Erfolg!“

Über das Unternehmen:

Bei der B.A.K. GmbH & Co. KG handelt es sich um ein Unternehmen, welches seit 1999 seinen Sitz in Freilingen hat und 300-350 Mitarbeiter/innen beschäftigt. Gegründet wurde das

Unternehmen von der Geschäftsführerin Barbara Kuhlmann. Es bietet ein breites Leistungsspektrum, angefangen von der Gebäudereinigung, dem Krankenhausvollservice, der Unterhaltsreinigungen bis hin zu Desinfektionsdienstleistungen.

gepe Gebäudedienste Peterhoff GmbH:

Es handelt sich um ein Familien-Unternehmen in der dritten Generation, das nach seiner Gründung vor 56 Jahren die Schwerpunkte der Glas- und Gebäudereinigung auf die Dienstleistungen der Sicherheit, Wartung technischer Anlagen und logistische Services rund um die Immobilie erweitert hat. Bundesweit werden 6.400 Mitarbeiter/innen innerhalb des Dienstleistungsportfolios betreut. Die zentrale Steuerung für die regional selbständigen Dienstleistungsteams und Serviceeinheiten erfolgt aus der Zentrale in Düren.

Kreplin & Partner:

Rechtsanwältin und Fachanwältin für Insolvenzrecht Nada Nasser wird regelmäßig von verschiedenen Gerichten als Insolvenzverwalterin für Unternehmensinsolvenzen eingesetzt. Nasser ist Partnerin von Kreplin & Partner – einer bundesweit tätigen Rechtsanwaltskanzlei mit mehreren bestellten Insolvenzverwaltern – unter anderem mit Standorten in Bonn, Düsseldorf, Essen, Koblenz, Krefeld, Mönchengladbach und Hamburg.

Ansprechpartner:

Luisa Ehmig M.A., Kreplin & Partner, Email: l.ehmig@kreplin-partner.de